

Cierra balneario Varadero con récord de turistas



Matanzas, 29 dic (RHC) El balneario de Varadero, principal destino de sol y playa en Cuba, recibió en 2017 una cifra récord de un millón 700 mil visitantes extranjeros.

El Ministerio cubano de Turismo aseveró que por décimo año consecutivo la localidad acogió más de un millón de turistas foráneos, siendo uno de los primeros segmentos emisores.

Por su parte, Canadá mantuvo su liderazgo como el principal mercado de vacacionistas, mientras Alemania consolida su presencia, y países como Rusia, España y Francia destacan con crecimientos en la llegada de clientes.

De acuerdo a un comunicado de esa instancia con la apertura del Iberostar Bella Vista explotado por la Cadena Hotelera Gaviota, en asociación con Iberostar, la planta hotelera del Polo acumula 21 mil 388 habitaciones, más del 80 por ciento concentradas en instalaciones de alto estándar.

A su vez, puntualizó sobre los progresos como las mejoras en viales y aceras, iluminación de las áreas comunes a la par de la imagen visual del destino, unido a acciones de recuperación de la duna y mayor confort en las instalaciones hoteleras.

El próximo día 31 de arribará al Aeropuerto Internacional Juan Gualberto Gómez de Varadero un vuelo inicial de la aerolínea Andes de Argentina, que abrirá una frecuencia semanal entre la nación suramericana y esa terminal aérea.

Este vuelo quedará inaugurado con un avión Boeing 737/800 y estará comercializado por varios turoperadores del mercado argentino que trabajan con los receptivos locales Havanatur, Cubanacán y Cubatur. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/151400-cierra-balneario-varadero-con-record-de-turistas>



Radio Habana Cuba